

## SINOPSIS

Skripsi ini berjudul "Implementasi DIKLAT Daerah Kabupaten Kebumen Dalam Meningkatkan Kualitas SDM Tahun 2005-2006". Dengan perumusan masalah bagaimana implementasi BKDD Kabupaten Kebumen dalam meningkatkan kualitas SDM dan faktor-faktor yang mendukung dan menghambat implementasi DIKLAT. Permasalahan SDM di Kabupaten Kebumen merupakan masalah yang sangat penting untuk disoroti, Permasalahan ini dapat dilihat dari beberapa permasalahan yang terjadi pada pelaksanaan program DIKLAT yang diselenggarakan oleh BKDD Kabupaten Kebumen (bagian DIKLAT) yaitu : kurang tepatnya materi DIKLAT dengan jenis pekerjaan sehari-hari peserta DIKLAT dan dibatasinya kuota peserta yaitu 40 orang per jenis DIKLAT sehingga sulit untuk instansi pemerintah yang ada di Kabupaten Kebumen untuk mengirimkan pesertanya lebih dari yang diharapkan.

Penelitian dilakukan Untuk mengetahui & menganalisis permasalahan yang terjadi dalam penyelenggaraan DIKLAT Pemerintah Daerah dan Untuk memberikan masukan dan sumbangan pemikiran yang berkaitan dengan penyelenggaraan DIKLAT. Penelitian menggunakan metode deskriptif Kualitatif, data tentang masalah yang diteliti itu disusun, dijelaskan kemudian dianalisis dan digambarkan dalam bentuk tulisan secara teliti dan sistematis, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah Dokumentasi, wawancara, Observasi, untuk memperoleh keabsahan data penelitian akan diuji validitas data.

Implementasi BKDD Kabupaten Kebumen dalam meningkatkan kualitas SDM adalah menyelenggarakan DIKLAT, menganalisis produktivitas produktivitas DIKLAT dan pengembangan SDM. Secara umum hasil penyelenggaraan / implementasi DIKLAT oleh BKDD terlaksana dengan baik, meskipun pada indikator-indikator tertentu masih ada beberapa kelemahan. Yaitu tidak semuanya jenis DIKLAT yang diharapkan oleh instansi yang ada di Kabupaten Kebumen terpenuhi karena hal itu merupakan kewenangan dari BKDD. Dari minat peserta yang mengikuti DIKLAT sudah baik ini terbukti dari banyak peserta yang mengikuti DIKLAT, dari kuota 40 hampir 100 % peserta memenuhi setiap jenis DIKLAT nya. Jenis DIKLAT yang diadakan sangat beragam. Materi DIKLAT yang disampaikan sesuai dengan jenis pekerjaan masing-masing peserta. Metode yang digunakan dalam penyampaian materi disesuaikan jenis DIKLAT yang diikuti peserta. Lama waktu DIKLAT 1-6 hari. Manfaat dari implementasi DIKLAT adalah tersedianya tenaga yang terampil, berpengetahuan luas dan mampu memberikan pelayanan publik yang prima. Faktor pendukung salah satunya adalah Karena adanya kebutuhan kerja dari masing-masing instansi yang ada di Kabupaten Kebumen dan faktor penghambatnya Kurang sumber dana yang cukup untuk pembiayaan penyelenggaraan DIKLAT

Dari hasil penelitian dan analisis data lapangan diajukan beberapa saran yaitu : Kegiatan DIKLAT hendaknya diselenggarakan sendiri di kantor BKDD Kabupaten Kebumen, hendaknya BKDD Kabupat lebih transparan dalam memberikan laporan hasil evaluasi DIKLAT, dalam penyusunan jenis DIKLAT sebaiknya BKDD mengevaluasi terhadap setiap jenis DIKLAT